

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en salud en España aguanta el ritmo y crece un 6,8% en abril

En el cuarto mes del año, el sector de la salud dio trabajo una media de 1,8 millones de trabajadores, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo.

PlantaDoce
5 may 2020 - 09:55



El empleo en salud en España incrementa el ritmo en mitad de la pandemia del coronavirus. En abril, el sector de la sanidad y de servicios sociales contó con una media de 1,8 millones de trabajadores inscritos a las listas de la Seguridad Social, un 6,8% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Dicha variación es la más alta que se ha registrado en lo que va de año como consecuencia también de la crisis del Covid-19.

PlantaDoce.

Los servicios sociales sin alojamiento fueron los principales motores de crecimiento de empleo en el cuarto mes del año, con más de 320.000 trabajadores, un 19,3% más respecto al mismo mes del año anterior. Así lo reflejan los últimos datos del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social publicados este martes.

La asistencia en establecimientos residenciales cerró el cuarto mes del ejercicio con una media de 294.000 empleados (un 6,2% más), mientras que el *farma* alcanzó los 53.428 profesionales (un 2,2% más). Por otra parte, las actividades sanitarias continúan agrupando el mayor volumen de trabajadores, con 1,1 millones de empleados (un 4,1% más).

En total en España la afiliación fue de 18,3 millones de personas, lo que significa que en el mes se perdieron 49.074 cotizantes a la Seguridad Social. Son los peores registrados en un mes de abril en toda la serie histórica, que arranca en 1985. Pero muestran también una moderación en la destrucción de trabajo. La cifra contrasta con los casi 900.000 empleos que se perdieron en las dos semanas posteriores al decreto del estado de alarma.